

事 務 連 絡
平成 29 年 9 月 4 日

各都道府県後期高齢者医療広域連合
総務担当課長 様

大阪府後期高齢者医療広域連合
総務企画課長

不審電話等の情報提供について

平素は、当広域連合の事業運営に格別のご配慮を賜り、厚くお礼申しあげます。
さて、各地において不審な電話、訪問等が発生しておりますが、大阪府内におきまして、下記のとおり、不審電話等に関する報告がありましたので、情報提供いたします。
なお、今後とも貴広域連合におきまして、同様の事例が発生した場合には、情報提供いただきますよう、よろしくお願いたします。

記

1. 各市からの報告

事例 1) 堺市

平成 29 年 7 月 18 日 (火)

○概要

市役所を名乗る者から電話があった。1 月頃に白い封筒で保険料還付書類を送付したが、3 月の締切を過ぎても返信が無いので電話をかけているとのことであった。主人と電話を替わったら切れていたのが被害は無いが、不審に思い電話をされたもの。警察への連絡も案内済。※被害なし

他に 1 件同市より不審電話の報告あり (被害なし)。

事例 2) 河内長野市

平成 29 年 4 月 27 日 (木)

○概要

平成 29 年 4 月 27 日 (木) 13:30 頃、河内長野市在住の被保険者宅 (女性 後期 75 歳) に、市役所の職員のフルヤと名乗る者から電話があり「還付金が 3 万円程度あるので、ATM で手続きするように」との指示があった。

同日 14:00 頃、金融機関に行き指示のとおり 998,000 円を指定先に振り込んだ。不安になったので、市役所保険年金課へ問い合わせたところ、そのような名前の職員はおらず、電話をかけた事実もなかった。

○対応

取引先の銀行と警察に通報していただくよう伝えた。

併せて、このような市町村又は社会保険庁等の職員を名乗る者からの不審電話が本市でも多発している旨を伝え、今後も十分気をつけていただくよう伝える。電話がかかってきても市役所にすぐに連絡するように伝えた。※被害あり

2. 広域連合コールセンターへの問合せ

8月中に当広域連合コールセンターへ電話があったもののうち、不審電話の報告が1件（被害なし）あり。還付金を装い ATM に誘導するといった手口の詐欺と思われる不審な電話があった。

当広域連合では、大阪府内の各市町村にも情報を提供して情報の共有化を図るとともに、注意を促すように協力を求めました。また、当広域連合のホームページ（<http://www.kouikirengo-osaka.jp/index.html>）でも注意喚起を図っています。